

SOS LIGUE 2

Supporters de Ligue 2 en lutte contre la marchandisation du football

Le lundi 18 juin 2012, l'annonce officielle est tombée, la Ligue de Football Professionnel et le nouveau diffuseur BeInSport se sont mis d'accord pour que les matchs de L2 se jouant le vendredi débutent à 18h45. A travers la mise en place d'un cahier des charges empêchant toute concurrence télévisuelle entre la Ligue 1 et la Ligue 2, la LFP est majoritairement responsable de la situation dans laquelle nous nous trouvons actuellement. Ceux-ci se félicitent, néanmoins, d'avoir trouvé un compromis face à la grogne du public. Cependant, comme précisé dans notre précédent communiqué, le collectif SOS Ligue2 ne peut se satisfaire d'une telle décision. L'horaire est aussi inadapté que celui initialement prévu. Le collectif maintient fermement sa position, qui est la sienne depuis 2004, à savoir un retour des matchs de Ligue 2 le samedi à 20 heures.

La décision qui vient d'être prise ne touche pas uniquement les supporters mais bien l'ensemble des composantes du monde du football : des présidents de club au simple amoureux du ballon rond. Vous rendez-vous compte que la LFP navigue à vue ? Cette vision à court terme fait l'unanimité contre elle : comment envisagez-vous l'avenir de votre club si celui-ci n'a plus d'écho dans le tissu local ? Pour qui souhaitez-vous travailler, si ce n'est plus pour entretenir la passion de votre communauté de supporters ? Nous devons œuvrer pour remplir nos stades, pour susciter l'engouement envers nos clubs : c'est cela dont le championnat de Ligue 2 a besoin. En acceptant les matchs à 18h45 le vendredi soir, nous acceptons l'inverse, nous acceptons le fossé qui se creuse avec notre public, avec notre stade et avec l'ambiance qui doit y régner : à long terme, nous acceptons de sacrifier l'engouement au profit des droits TV. C'est tous les acteurs économiques locaux qui profitaient du rayonnement des matchs de Ligue 2 qui vont être victimes d'une baisse de leur activité. Notre pétition, lancée sur notre site, compte déjà plus de 6000 signataires provenant de nombreux clubs de Ligue 2 comme de Ligue 1. Le nombre de sympathisants à notre mouvement croît sans cesse. C'est autant de clients potentiels mécontents vis-à-vis de la chaîne BeInSport qui ne s'abonneront pas à la chaîne comme au stade.

C'est pourquoi, nos revendications et nos propositions sont les suivantes :

- Que le collectif SOS Ligue 2, voix d'une large majorité des supporters, soit écouté.
- Qu'une rencontre soit organisée le plus rapidement possible entre les représentants du collectif, les présidents de club, la ligue ainsi que le diffuseur.
- Le retour des matchs le samedi à 20h ou, tout du moins, que les matchs ne débutent pas à un horaire antérieur à celui de la saison passée le vendredi.
- La modification du cahier des charges mis en place par la LFP de manière à permettre la diffusion des matchs de Ligue 1 et de Ligue 2 simultanément via les deux canaux du diffuseur.
- Que la LFP et le diffuseur prennent conscience de la réalité et de la protestation générale de l'ensemble des acteurs du monde du football.

Si nos revendications ne sont pas entendues, nous promettons que des actions vont être menées visant à ternir l'image de la LFP ainsi que celle de BeInSport. Comme indiqué lors du premier communiqué, nous nous engageons à venir protester à Paris si nécessaire.

Le collectif SOS Ligue 2